

寄宿舎便り



令和4年6月10日発行

第4号

文責 西

コーヒータイムをしました！

5月30日(月)、18時15分から女子棟の談話コーナーでコーヒータイムを行いました。近くのファミリーマートに買い物に行ったり、自分で準備したりと、それぞれでお菓子と飲み物を準備して参加しました。

感染症対策を行った上で、食べたり飲んだりしながら談笑しました。曲当てゲームでは、知っている曲の時には勢いよく手を挙げて解答し、正解するとお菓子をゲットでき大喜びでした。とても盛り上がり、笑顔あふれる楽しいひとときを過ごすことができました。

みなさんから「楽しかった!」「また、やりたい」「いろんなゲームをやりたい」などの感想が聞かれました。舎生の声を大事に今後もさまざまな活動を計画していきたいと思います。



おいしかったねー!



何の曲でしょう? ♪



はい!!



～お知らせ～

入舎説明会でご説明したとおり、夏季休業中の荷物の持ち帰りについてご連絡いたします。夏季休業中は、衣類や寝具等の入替、害虫駆除清掃の為、全荷物持ち帰りのご協力をお願いします。荷物搬出は、できるだけ7月29日(金)(土日を除く9時～17時)までをお願いします。ご都合がつかれない場合は、職員へご相談ください。



☆生活の様子☆

新年度が始まり約2ヶ月が経ちました。生活も少し落ち着いてきてそれぞれの過ごし方を楽しむ様子が見られます。

一緒におやつを楽しむ姿や他棟の生徒と関わる姿、洗濯干しや部屋掃除にチャレンジする姿も見られました。これからもたくさんのことにチャレンジしてほしいと思います。



緊急時対応職員研修（行方不明者捜索、緊急搬送）を行いました！

5月18日（水）、23日（月）に緊急時を想定した職員研修を行いました。18日（水）は『行方不明者捜索研修』を行い、舎生の行方不明や万一の事故発生に備え、速やかな捜索、連絡体制をとり、行方不明者の安全を確保するまでの実施研修でした。研修では、連絡をとり指示を出す本部職員、捜索をする職員、舎内で生徒対応をする職員等、いろいろな立場での意見が出て、捜索にあたる際の適切な動きや連絡の取り方、連携についても再確認することができました。

23日は、『緊急搬送』の実施研修でした。体調不良やけが、発作など様々な緊急を要する時に、落ち着いて状況判断、指示、行動がとれるように、フローチャートやアクションカードを使いながら動きました。119番通報時の救急隊員とのやりとり、搬送時までの動きを確認することができました。

なによりも、舎生の安心、安全を守るために、今後も色々な状況を設定し、訓練を重ね、万が一の時は、早急な対応ができるよう心がけたいと思います。

次回は、6月に東消防署の方々からの『心肺蘇生法研修』を予定しています。

